Fue Prohibido el Acto Público de la Oposición en Argentina

Agrupaciones Políticas Protestaron Contra la Medida del Gobierno

(AP, EFE y AFP)

BUENOS AIRES, 5 de febrero. - Partidos opositores protestaron hoy la decisión del nación. gobierno de prohibir un acto público conjunto de agrupacioel viernes a fin de pedir la rey Crónica, elausurados en di- el federal, este último de cen- estadio del club de futbol ciembre.

La policía informó que la gislación vigente. Sin embar- diputados radicales. go, el jefe de la policía fede-

Radical (UCR) en la Cámara mente conculcada por la medi-Alta, y ex vicepresidente de la da oficial", añadió.

partido opositor y segunda lista de los Trabajadores e Innes políticas organizado para fuerza política del país, auspi- transigente también formularon cipian el acto otros ocho partiapertura de los diarios La Calle dos, inclusive el comunista y to, que iba a realizarse en el tro-derecha.

"Todo hace suponer que el prohibición se debía a que los Poder Ejecutivo no deséa tra-organizadores no pidieron el tar el problema", expresó hoy permiso con la antelación de el diputado José M. Zamanillo, diez días que establece la le- vicepresidente del bloque de se anunció que los presidentes

"El único propósito de la reral, comisario Luis Margaride, unión era solicítar al gobierno guay, Juan María Bordaberry, había anticipado verbalmente la urgente reapertura de los se entrevistarán en la zona de que el permiso se otorgó cuan- dos diarios, para solucionar el la represa del Salto Grande el do lo visitó la semana pasada problema de mil 600 trabaja- próximo día 26.

el senador Carlos Perette, jefe dores y preservar por otra pardel bloque de la Unión Cívica te la libertad de prensa, seria-

Los partidos Comunista, Re-Además de la UCR, principal volucionario Cristiano, Sociacríticas a la prohibición del ac-Atlanta, en esta capital.

ENTREVISTA MARTINEZ-BORDABERRY

Entre tanto, en Montevideo de Argentina, María Estela Martínez de Perón, y de Uru-

La reunión de los mandatarios había sido anunciada días atrás por el canciller argentino Alberto Vignes, pero sin especificar fecha precisa, limitándose a indicar que tendría lugar entre el 24 y el 26 de febrero.

ENCUENTRAN MAS VICTIMAS.

Por otro lado, un nuevo cadáver, con las manos atadas a la espalda, los ojos vendados, acribillado a balazos y con un tiro de gracia en la sien, fue descubierto hoy en un basurero de Villa Lugano, en Buenos Aires, uniéndose a una macabra serie de hallazgos similares en las afueras de la capital federal y el cinturón suburbano que la rodea, en las últimas tres semanas.

La víctima carecía de documentación y no ha sido identificada aún.

Ayer, en el partido de La Matanza, fue hallado otro hombre asesinado casi exactamente igual que el anterior. Tampoco se le encontró documentación alguna que permita su identificación

Otro cadáver acribillado a balazos, fue encontrado hoy en las cercanias del autódromo municipal de esta ciudad, donde en otras oportunidades aparecieron otros cuerpos en las mismas condiciones, informaron fuentes policiales.

Mientras, Manuel Bailo, titular del frigorifico El hispano, fue secuestrado esta mañana, según trascendió hoy aqui en fuentes policiales.

Un grupo de 15 personas llegó al frigorífico en varios automóviles y, a viva fuerza, lo obligaron a subir a uno de ellos.

Hasta el momento los familiares no obtuvieron comunicación con los secuestradores y tampoco pedidos de rescate.

PROHIBEN UN LIBRO

Por otro lado, fue prohibida la circulación en Argentina del libro Ché Guevara, escrito por Andrew Sinclair y publicado por Editorial Grijalbo, de Mé-

La medida fue adoptada por la Secretaría de Estado de Comunicaciones.

Se señala que dicho libro se encuentra comprendido "dentro del material que propicia la difusión de ideologías, doctrinas o sistemas políticos, económicos o sociales tendientes a derogar los principios sustentados por la Constitución argentina.